

Bonjour les photographes....

J'espère que vous profitez bien tous de vos vacances...ici en Normandie où cette année le temps est superbe...ou dans des horizons lointains dont vous rapporterez de belles images...

Je vais vous parler "Rentrée" car cette année je souhaite changer ce que je fais à l'UIA.

Plus de 1° année ni de 3° année.

Les 1° année de l'an passé seront en 2° année (suite de l'utilisation du logiciel Photoshop pour la correction et la retouche d'images) et il y aura l'atelier (peut-être dédoublé, cela dépendra d'une part du nombre des inscrits, d'autre part des activités faites en atelier).

Et voilà j'en viens au "nouveau": je souhaite (avec votre accord et votre participation , bien sûr) changer le mode de fonctionnement de l'atelier :oui je vous montrerai des techniques de retouches (masques et autres plugins de montage) mais j'aimerai qu'on fasse ensemble de la photo ; il y a sur le site de l'université et dans les alentours immédiats , suffisamment de thèmes possibles: architecture, urbanisme, modes de locomotion, personnes en activité, nature et même portrait avec des volontaires....etc...etc...La séance débuterait par un échange de consignes, informations, techniques et cela en salle, puis photos sur le terrain et soit ensuite soit un autre mercredi, exploitation et discussion autour des photos....

Bien sûr cela demande du temps et donc je ferai cours de 2° année un mercredi de 14 à 16 heures et le mercredi suivant, à partir de 14heures l'atelier...

La périodicité dépendra du nombre d'inscrits et aussi de mes autres engagements (bénévoles) qui sont sur le rythme de 1 séance mensuelle....et bien sûr du calendrier universitaire.

Nous pourrons aussi envisager d'aller voir des expos photos et d'aller cet automne au Salon de la photo à Paris, comme nous l'avions déjà fait : intéressant et donne un autre regard

Bien sûr si vous avez des propositions supplémentaires.....

Alors qu'en pensez-vous ?

J'attends vos avis et impressions.....

Pour vous souhaiter une bonne continuation de vos vacances , je vous joins une photo faite chez moi le 09 Juillet :après une averse qui a laissé les branches bien mouillées :un petit lutin roux perché dans le haut du pin noir et qui grignotait les pommes de l'année....j'avoue m'être régalee en photo ce jour-là....et le lendemain je voyais la Lutine accompagnée de 2 petits qui se faisaient les dents sur les pommes de pin....j'ai pu en photographier un qui était resté bloqué sur une branche sans savoir que faire....trop mignon....

Amitiés à tous. Claudine

